

## 総務文教

六月二十七日から三十日までの日程で、高知県土佐町の「中高一貫教育」と「姉妹町としての児童交流」、徳島県鳴門市の「子どもの町宣伝門プラン」と「職務に対する働きかけ」について、それぞれの実施状況を調査視察した。

土佐町は連携型中高一貫教育で、六年間で計画的・継続的な教育を行うことによって、個性を伸ばし、豊かな人間性をはぐくみ「受験のための学習」から脱却

し、土佐町は連携型中高一貫教育で、六年間で計画的・継続的な教育を行うことによって、個性を伸ばし、豊かな人間性をはぐくみ「受験のための学習」から脱却する働きかけについての取り扱いは、違法な働きかけがあつた場合は、記録に残し上司に報告するなどを定め、行政運営の公正確保と透明性の向上を図ることを

おいて重要な役割を担っているのが、江別経済ネットワークである。この組織は、

産学官連携の場として平成十四年九月に発足後、それを活用しながら当該事業を行っている。

## 建 設



## 常任委員会視察報告

## 民生福祉

し真の意味での「学び」を目標に取り組んでいた。鳴門市は「子どもの町宣言」をし、地域で子どもを育てる取り組みのひとつとして路線バスを活用し「子どもホリデーフリーバス」を運用して社会勉強の機会を増やすなど、合併により行政区域が拡大している当市において参考になる事業であった。また、職務に対する働きかけについての取り扱いは、違法な働きかけがあつた場合は、記録に残し上司に報告するなどを定め、行政運営の公正確保と透明性の向上を図ることを目的にしている。要綱制定によるアナウンス効果により、違法な働きかけを抑止できる効果もあるということができた。今回の調査視察を市政に反映させていきた



月二十五日から二十八日までの日程で、北海道滝川市の次世代育成支援対策のために今年の四月から保育所と地区児童センターを兼ね備えた「こどもセンターめもる」を開設し、児童センター事業、子育て支援センター事業、延長・

滞萌市では環境保全のためにバイオマスによるゴミの資源化に取り組んでおり、国における「地域のバイオマスの総合的かつ効率的な利活用を図るバイオマスマスク」とから今回の調査視察となつた。この美術館は、金沢市の中心部に位置し、誰もがいつでも立ち寄ることができ、様々な出会いや体験の場となるような「まちに開かれた公園のような美術館」を目指しており、明るさや解放感に配慮しているものであつた。

「こまつドーム」は、子供からお年寄りまで市民の健康づくり、文化の発展、まちの活性化などを目的に「全天候型」、「全年齢型」の施設として整備されたものである。利用率は九十%

当市には、県内外に誇れる「花月地区児童センター」の実現のために注目すべき取り組みと考える。